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Ce n’est pas un problème de détention d’armes à feu, vraiment
pas.
Je pense que 99,9% des agressions commises chaque jour le sont
sans aucune arme, je pense aux vols à l’arraché, sac à main ou
colliers, les vols à la portière ou en brisant une vitre etc.
À mains nues on peut déjà faire de sacrés dégâts, si on ajoute
les pieds et des coups de tête c’est pire.

Une arme sert à tuer de loin dans des guerres.
Ou à intimider, braquage par exemple.
Dans les agressions que les journaux relatent chaque jour tout
va si vite qu’une arme ne servirait à rien côté défense.

Reste le côté dissuasion me direz vous. Ben vous avez tort, le
Francais lambda même avec un Glock 9mn sur lui ne deviendrait
pas l’inspecteur Harry ou un justicier dans la ville, notre
mode de pensée est loin du standard US et encore plus du mode
Africano-musulman, hélas pour nous.

Moi,  ex  militaire,  ou  quelques  champions  de  boxe,  d’art
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martiaux, des fondus de combats libres mise à part il y a peu
de gens dans notre culture qui aiment se battre.
Oubliez  les  adeptes  du  judo,  du  karaté,  ce  sont  des
disciplines fort honorables mais le sang y coule rarement,
c’est du sport, indéniablement, mais pas du vrai combat, pas
de la vraie violence.

Avant la grande immigration Africano-musulmane, il y avait
bien sûr des agressions, mais moins souvent et de moindre
importance, les agressifs compulsifs étant freinés par notre
culture, nos valeurs, ceux qui s’en écartaient pour violer les
lois  étaient  rares  et  ceux  qui  avaient  le  sang  chaud
devenaient militaires ou flics, n’importe quoi qui permette de
laisser sortir la pression sans être hors la loi…

Le monde Africano-musulman est différent, la violence y est
une vertu, le choc de civilisation entre eux et nous vient de
là, ils ont le goût d’attaquer en meute et pour rien, nous
sommes  individualistes  et  plutôt  pacifiques,  bref  pour  le
moment ils gagnent…

Réfléchissez mes bons amis, à part des gars comme moi qui
choisirent la guerre comme métier, depuis 1945 des millions de
Francais n’ont vu la guerre que dans des reportages ou des
films…
Les  musulmans  que  nos  dirigeants  invitent  par  millions
viennent tous de pays ou la guerre est constante, elle fait
partie de leur histoire, être pacifiques pour eux serait être
indignes  de  leurs  ancêtres  d’où  le  comportement  ici  d’un
certain nombre d’entre eux.

Les  armes  aident  c’est  évident,  mais  c’est  l’Amour  de  là
violence qui manque aux Francais pour le moment, et je dis
bien POUR LE MOMENT car les jeunes de souche commencent à se
réveiller car eux aussi ont grandi dans des zones de guerre
désormais.
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